

Kita der Ev. Kirchengemeinde Bieber



@istock

Herzlich willkommen in unserer Kita der Ev. Kirchengemeinde Bieber - Ein Haus mit Geschichte und Charme

Unsere Kindertagesstätte befindet sich im liebenswerten Stadtteil Offenbach-Bieber, einem familienfreundlichen Wohngebiet im Rhein-Main-Ballungsraum. Bieber ist geprägt von historischen Dorfkernen, umgeben von Wäldern, Wiesen und Kleingartenanlagen. Außerdem bestens durch S-Bahn (S1/S2) und Buslinien (101/102/104) mit anderen Orten wie Frankfurt verbunden – ideal für Familien mit Anspruch auf gute Infrastruktur sowie Naturbezug.

In unserer Kita betreuen wir derzeit 45 Kinder, im Alter von 3 bis 6 Jahren, in zwei

festen Stammgruppen. Unterstützt werden sie von einem engagierten Team aus fünf pädagogischen Fachkräften sowie einer Auszubildenden. Die Kinder erleben bei uns sowohl die Geborgenheit in ihrer Stammgruppe als auch die Vielfalt durch gruppenübergreifende Angebote und regelmäßige Ausflüge, die meist wöchentlich stattfinden. Uns ist es wichtig, dass sich die Kinder bei uns wohlfühlen und viele Erfahrungsmöglichkeiten bekommen.

Die Räume unserer Kita sind vielseitig gestaltet. Jede Gruppe verfügt über verschiedene Funktions- und Themenecken, wie z. B. Rollenspielbereiche, Bauecken, Tischspielzonen, Mal- und Bastelbereiche, eine gemütliche Ruhe-Ecke sowie eine Hochebene zum Entdecken.

Ein bewegungsfreundlicher Gruppenraum lädt zum Toben und Ausprobieren ein. Auf dem großzügigen Außengelände können die Kinder sich im Sandkasten, auf der Rutsche mit Kletterwand, der Schaukel, dem Trampolin oder mit vielfältigem Bewegungsmaterial austoben.

Unser Tagesablauf gibt den Kindern eine verlässliche Struktur: Nach dem Ankommen in der Kita am Morgen wird in unserem Bistro ein Frühstücksbuffet für die Kinder eröffnet. Die Bringzeit ist täglich zwischen 7:30 Uhr und 9 Uhr. Mit dem Morgentreff in den Stammgruppen startet auch der Gruppenalltag. Am Vormittag finden pädagogische Angebote oder Ausflüge statt. Nach dem Mittagessen in den Gruppen folgt eine ausgedehnte Freispielphase, in der die Kinder selbstbestimmt spielen, entspannen und ihre Umgebung entdecken können.

Ein Schwerpunkt liegt auf unserer Vorschularbeit, die altersgerecht auf den Übergang in die Schule vorbereitet.

Außerdem arbeiten wir eng mit der Gemeindepädagogin der evangelischen Kirchengemeinde zusammen. Sie kommt regelmäßig in unsere Einrichtung, ergänzt und unterstützt uns bei der pädagogischen Arbeit und dabei, religiöse Werte und Inhalte den Kindern vermitteln zu können.

Unsere Öffnungs- und Betreuungszeiten sind:

- montags bis donnerstags von 7:30 Uhr bis 16:30 Uhr
- freitags von 7:30 Uhr bis 16 Uhr

Wir freuen uns darauf, Ihre Kinder auf ihrem Weg ein Stück zu begleiten – mit Herz, Fachlichkeit und Freude an Gemeinschaft.